

Medienmitteilung

BDP trauert um Mathias Tromp

Die BDP Kanton Bern trauert um ihren ehemaligen Grossrat und BDP-Gründungsmitglied Mathias Tromp. Er ist kurz vor seinem 70igsten Geburtstag am 17. April 2016 nach schwerer Krankheit verstorben.

Die BDP Kanton Bern durfte Mathias Tromp als grossartigen Menschen mit einem sehr breiten und immer pflichtbewussten Engagement kennenlernen. Für seinen enormen Einsatz im Dienste der Partei auf lokaler, regionaler wie auch auf kantonaler Ebene sind wir äusserst dankbar. Mathias Tromp war von 2010 bis 2014 im Grossen Rat und arbeitete aktiv in der Finanzkommission mit.

Die BDP-Familie wird Mathias Tromp stets in bester Erinnerung behalten und wünscht der Familie und den Angehörigen in diesen schweren Stunden viel Kraft.

Auskunft:

Enea Martinelli, Präsident BDP Kanton Bern
079 427 51 34

Geschäftsstelle BDP Kanton Bern
031 350 40 13

19. April 2016